
 

 

 

  

１０月２９日（水）の午後、学校評議員、保護者を対象とした「公開授業」及び「保

健講話」（本校スクールカウンセラーによる講話）を行いました。延べ１６０名の保護

者の方が来てくださいました。お忙しい中、ありがとうございました。以下は、その

際に提出していただいたアンケートの結果です。 

生徒の挨拶や授業態度など、概ねよい評価いただきましたが、一方で、高校の授業

内容は高度になるので生徒が受け身になっている、もっと生徒の思考をアクティブに

する授業をしてほしい、というご指摘がありました。次期学習指導要領の改訂の柱に

もなっていますが、生徒の思考を活発にし、学びが深化する授業が求められています。

今後も授業の改善・工夫に努めてまいります。 

その他、いただいた意見も今後の取組や改善に生かしていきたいと思います。 

 

【授業について】  

次の表の（１）から（５）までの項目について、どのように

感じられたか１から４に〇をつけていただきました。その平均

は以下のとおりです。ほぼ、昨年度と同じ結果でした。 

有効回答数：５８（Ｈ27年度 ４０） 

〔４･･･そう思う ３･･･ややそう思う ２･･･あまり思わない １･･･思わない〕 

項         目 平 均 Ｈ２７ 

（１）説明が丁寧でわかりやすい授業だった ３．４ ３．２ 

（２）わかりやすい授業になるような工夫があった ３．３ ３．１ 

（３）生徒は頭を働かせてよく考えていた ３．１ ２．９ 

（４）授業のポイントがよく分かった ３．３ ３．１ 

（５）先生の声や話す早さは適当であった ３．５ ３．４ 

 

《自由記述より》 

○真面目な生徒が多く、落ち着いた雰囲気でどのクラスも授業が進んでいるようでし

た。 

○教師と生徒の一体感がある授業でとてもよい感じがしました。きっと生徒にとって

信頼できる先生ばかりだからと思います。 

○３年ともなると午後の授業でも寝ている生徒がいなかったので感心しました。物理

や化学の授業内容は難しく、これを全て覚えるのは大変だなあと思いました。 

▲授業は大変静かでしたが、顔を上げている生徒が少なかったり、ノートをひたすら

とっていたり、一体何人の生徒が目と耳と頭を連動させているのか、と疑問に思い

ました。 

平成２８年度 公開授業を実施して 



▲ノートをとる時間が長く、もう少し生徒を巻き込んだ授業をお願いします。 

▲授業の内容は豊富でとてもためになることをやってみえましたが、生徒たちは分か

っているのかな？と思う場面があったので、もう少し丁寧にお願いします。 

▲とても先生が授業を盛り上げてくれていましたが、子どもたちの反応がいまいち薄

く、もっと元気に反応したらもっと楽しい授業になるのにな…と思いました。 

▲２年生は、学年全体の学習レベルが低いと他学年から聞いていましたが、授業はよ

くわかるし、生徒の授業態度もよいので、内容を聞き流しているだけで身になって

いないのかもしれません。 

▲昼食後の授業は少し眠そうでした。 

 

【学校・教室環境について】 

○扇風機も稼働し、快適な環境でした。 

▲教室の床に生徒の荷物（バッグなど）が置かれており、とても狭い感じがしました。

地震など災害時に避難するときに危ないのではないかと思います。 

▲足元に飲み物や飲みさしの物が置いてある生徒がいました。昼食後の授業に間に合

わせるためやむをえないのかもしれませんが。 

▲廊下のロッカーのスペースが小さいのでしょう。中に荷物が入りきらないようです。 

 

【生徒の様子について】 

○こんにちは、と生徒たちが挨拶をしてくれとても嬉しかったです。 

 

 

【その他のアンケート結果】 

◆実施時期（１０月中旬）について 

 １．今の時期でよい・・・ 56名（96.6％） 

 ２．１０月下旬・・・・・ １名（1.7％） 

 ３．他の時期・・・・・・ １名（1.7％）10月上旬 

◆実施時間帯（５、６、７限（12：55～15：31） 

 １．この時間帯でよい・・・54名（93.1％） 

 ２．午前中がよい・・・・・４名（6.9％） 

 ３．その他・・・・・・・・０名（0.0％） 

◆公開授業の後に学校保健委員会の「保健講話」を実施することについて 

 １．公開授業だけでなく「保健講話」も聞けるのでよい・・・・ 30名（85.7％） 

 ２．内容が異なるので別の日程にした方がよい・・・・・・・・・0名（0％） 

 ３．連続するとかなり長時間になるので別の日程にした方がよい・・5名（14.3％） 

 ４．その他・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・0名（0％） 

  ・7限目を「授業参観」と「保健講話」を選べるようにしたらどうでしょうか。 

 

 


